
Anno scolastico 2015/2016 
 
 

VERBALE CONSIGLIO di ISTITUTO – n.17 
 
Il giorno 12/11/2015 alle ore 18.30, presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, previa 
rituale convocazione, si è riunito il Consiglio di Istituto.  
 
Risultano presenti i Consiglieri: 
componente genitori: Cracchiolo Giuseppina, De Simone Caterina,  Formenti Laura, Leoni Teresio, 
Maiocchi Cinzia, 
componente docenti: Broglio Nadia, Gilioli Silvana, Gerla Maria Enrica, Gerra M.Luisa, Olgiati 
Antonella, Panarella Immacolata, Virtuani Laura,  Zebri Elena, 
componente ATA: Landi Maria Rosa 
Il Dirigente Scolastico dott.ssa Varicelli Patrizia illustra l’Ordine del giorno: 
 
Lettura/approvazione verbale seduta precedente 
 
1. Piano uscite didattiche e viaggi d’istruzione  15/16 
2. Variazioni di bilancio e Radiazioni Residui 
3. Verifica presentazione modelli ISEE 
4. Richiesta delega valutazione bandi diritti allo studio 
5. Richiesta delega valutazione servizio di cassa 
6. Delibera progetto PON 
7. Varie 
 
 
Il Presidente, constatata la sussistenza del numero legale, dichiara validamente aperta la seduta, 
dopodiché designa segretario verbalizzatore il Consigliere ins. Scuola primaria Nadia Broglio. 
 
Viene approvato il verbale della seduta precedente 
 
Punto 1  
PIANO USCITE DIDATTICHE E VIAGGI D’ISTRUIZONE  2015 /2016 
 
Il Dirigente Scolastico illustra la proposta dell’uscita stage in Inghilterra proposto per le classi terze. 
Comunica che il primo sondaggio fatto ai genitori  aveva dato come esito 40 adesioni su 60 alunni. 
Una classe intera non aveva aderito completamente. 
Viene deciso di proporre una seconda meta  di tre giorni in barca in vela a Dervio  per gli alunni che 
non hanno aderito alla prima proposta in modo da permettere anche a loro di effettuare un’uscita 
didattica a fine terza.  
Entrambe le proposte vengono illustrate durante l’assemblea di classe dove nessun genitore esprime 
parere negativo. 
Viene quindi inviata l’effettiva richiesta con l’autorizzazione per l’uscita che da come esito 24 
adesioni per lo stage in Inghilterra, 21/24 adesioni per l’uscita di tre giorni in barca a vela e 12/14 
nessuna adesione. 
L’agenzia di prenotazione comunica che il numero minimo di partecipazione è di 24 alunni. 
Alla fine dell’intervento la Dirigente esprime l’intenzione di non effettuare le uscite, di prendere un 
periodo di riflessione e riparlarne dopo la pausa natalizia. 
Concorde con questa decisione anche la professoressa Virtuani, che sottolinea il suo disappunto e la 
sua delusione a riguardo. 
Ribadisce la linea dell’Istituto, quella cioè di offrire esperienze a tutti, soprattutto per quelli che al 
di fuori non potrebbero farle. 



 
Interviene il sig. Leoni chiedendo di trovare una proposta alternativa per i ragazzi, valutando 
sempre  i costi che, a suo avviso, erano molto elevati per lo stage in Inghilterra. 
Sottolinea il problema gravoso dei costi che devono sostenere le famiglie alla scuola secondaria 
ogni anno partendo dall’acquisto dei libri di testo. 
La signora Formenti sottolinea l’elevata opportunità della proposta soprattutto in rapporto alla 
qualità/prezzo dello stage. 
La professoressa Olgiati comunica che si era giunti ad un accordo con tutte le famiglie che hanno 
una riduzione ISEE contattandole telefonicamente. 
Dopo accesa discussione si procede con la votazione: 
Totale votanti presenti 15 
FAVOREVOLI: 5   CONTRARI: 10                 ASTENUTI: / 
Le uscite didattiche delle classi 3^ di scuola secondaria  sono respinte con Delibera n. 64 
 
La Dirigente illustra le proposte delle uscite didattiche della scuola primaria che vengono approvate.  
Viene illustrata la proposta della gita dei due giorni alle Cinque Terre delle classi quinte organizzata 
dal tour operator “Viaggi di classe”. 
L’insegnante Broglio comunica che i risultati  del sondaggio effettuato ai genitori, dopo l’assemblea 
straordinaria del 4 novembre,  hanno dato un riscontro molto positivo.  
Su 99 alunni totali delle classi quinte, 87 hanno aderito all’uscita.  
Le uscite didattiche della scuola primaria sono approvate con Delibera n. 65. 
 
Punto 2  
VARIAZIONI  di BILANCIO E RADIAZIONI RESIDUI 
Il Dsga dell’istituto elenca le variazioni apportate al programma annuale alla data del 12.11.2015 
per maggior accertamenti pari a € 36.312,33 – storni interni ai progetti per compensazioni e le 
radiazioni ai residui in bilancio relativi agli anni 2007 e 2009. 
Per il dettaglio vedi allegato. 
Le variazioni vengono approvate  con Delibera n. 66 
 
Punto 3  
VERIFICA PRESENTAZIONE MODELLI ISEE 
La Dirigente comunica per fascia il numero delle famiglie che hanno ottenuto le detrazioni dopo la 
presentazione della domanda.  
La Dirigente chiede alle insegnanti di comunicare alle famiglie interessate la percentuale di 
riduzione ottenuta nei prossimi colloqui. 
 
Punto 4  
RICHIESTA DELEGA VALUTAZIONE BANDI DIRITTO ALLO STU DIO 
Il Dirigente comunica che ad oggi non è stata ancora comunicata la cifra stabilita dal Comune sul 
piano del diritto allo studio. Chiede la delega alla Giunta per la valutazione dei bandi futuri. 
Il consiglio delega con Delibera n. 67 
 
Punto 5  
RICHIESTA DELEGA VALUTAZIONE SERVIZIO di CASSA 
La signora Landi comunica che non vi è stata nessuna risposta al bando emesso il 5.10.15 prot. n. 
1707  per la gestione del servizio di cassa per il periodo 2016/19. Procederà   quindi  ad aprire una 
trattativa privata con l’attuale  banca. Si chiede delega a concludere la trattativa. 
Il Consiglio delega il Ds e il DSGA alla  valutazione e affido servizio con Delibera n. 68 
 
Punto 6 
DELIBERA PROGETTO PON 
Si passa quindi alla trattazione del punto all’o.d.g: 



Adesione progetti FESR – Azione 10.8.1  “Realizzazione di Ambienti Digitali”  2014-2020 - PON 
FESR di cui alla circolare MIUR 0012810 del 15-10-2015 - obiettivo specifico  Diffusione della 
società della conoscenza nel mondo della scuola e della formazione e adozione di approcci didattici 
innovativi - azione: 10.8.1 Interventi infrastrutturali per l’innovazione tecnologica, laboratori di 
settore e per l’apprendimento delle competenze chiave del PON Per la Scuola – competenze e 
ambienti per l’apprendimento 
Il Presidente dà la parola alla  Dirigente dott.ssa Varicelli  per l’illustrazione del progetto. Alla fine 
dell’articolata relazione,  il Consiglio, con il voto unanime dei Consiglieri presenti delibera di 
approvare l’adesione ai progetti FESR  “Realizzazione 
di ambienti digitali”2014-2020. 
Ed in particolare viene deciso di predisporre il progetto dal titolo: “Connettersi, Apprendere 
,Condividere”,  costituito dai moduli: 

1 – Aule aumentate dalla tecnologia     (tot. EURO20.000,00) 
2  -Modulo segreteria  (Tot. Euro   2.000,00) 
Totale progetto: 22.000,00 
Per il plesso si scuola secondaria di I° grado e gli Uffici di segreteria.   
DELIBERA N. 69 
 
Punto 7  
Varie : Nessuna 
 
Il Presidente alle ore 20,15, verificato l’esaurimento dell’ordine del giorno, dichiara sciolta la 
seduta. 
 
  f.to     IL PRESIDENTE                f.to     IL SEGRETARIO                           f.to Il Dirigente Scolastico 

    Sig. Teresio Leoni                         ins. Nadia Broglio                              Dott.ssa Patrizia Varicelli 

 

 


